

## Berprestasi di Bidang Pelayanan Masyarakat, Sat Tahti Polresta Bandara Soetta Sabet Penghargaan dari Polda Metro Jaya

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ARNESSIO.COM](https://www.arnessio.com)

Jun 29, 2024 - 10:33



TANGERANG - Satuan Tahanan dan Barang Bukti (Sat Tahti) Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menyabet penghargaan dari Polda Metro Jaya lantaran dinilai berprestasi di bidang pelayanan masyarakat.

Polresta yang dinahkodai oleh Kombes Pol Roberto Pasaribu tersebut berhasil

meraih juara 3 pada lomba standarisasi rumah tahanan negara (rutan) dan barang bukti jajaran Polres Polda Metro Jaya.

Penghargaan diberikan oleh Dirreskrimum Kombes Pol Wira Satya Triputra kepada Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung pada upacara di Stadion Presisi Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (28/6/24) petang.

"Selamat atas penghargaan yang didapatkan oleh Sat Tahti Polresta Bandara Soetta. Jadikan hal itu sebagai motivasi untuk lebih baik lagi kedepannya," ujar Ronald, usai mengikuti kegiatan tersebut.

Sementara, Kasat Tahti Polresta Bandara Soetta AKP I Wayan Sukadana mengatakan, penghargaan itu merupakan hasil implementasi dari arahan dan kerja keras pimpinan dan seluruh staf di Polresta Bandara Soetta.

"Selain itu, pimpinan selalu menekankan dalam setiap kesempatan kepada kami bahwa para tahanan itu juga manusia yang memiliki hak selama menjalani proses hukum, sehingga penempatan mereka di ruang tahanan untuk selalu diperhatikan kondisi dan kesehatannya, sebagaimana amanat undang-undang. Termasuk juga pengelolaan barang bukti yang menjadi pokok pembuktian dalam suatu perkara pidana, perlu dibuat manajemen perawatan penitipannya." kata I Wayan saat mendampingi Wakapolresta AKBP Ronald Sipayung pada kegiatan tersebut.

I Wayan menambahkan, penghargaan yang didapatkan satuannya itu akan dijadikan acuan untuk lebih baik lagi dalam melayani mengayomi dan melindungi masyarakat, serta mewujudkan harkamtibmas kondusif.

Terpisah, Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu juga mengapresiasi prestasi yang berhasil diraih jajarannya tersebut. Dirinya berharap, prestasi itu dapat dijadikan evaluasi agar lebih baik lagi kedepannya.

Menurut alumni Akpol tahun 2000 itu, penghargaan tersebut merupakan bentuk penilaian dan reward dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto kepada satuan kerja yang dinilai berprestasi di bidangnya.

"Penilaian pimpinan adalah sebuah cambuk untuk terus berbenah diri menuju polisi yang Presisi," tegas Kapolresta dalam keterangan tertulisnya di Tangerang.

Lebih jauh, Roberto juga mengatakan komitmen satuan kerja lainnya di Polresta Bandara Soetta untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menciptakan nilai positif dalam melaksanakan tugas. (Hms/Hadi)